

BUGA 23: Besucherrekord am letzten BUGA 23-Tag

31.839 Besuchende strömten zur BUGA 23

Der Himmel über Mannheim war blau und wolkenlos, die Sonne strahlte vom Himmel. Perfekter hätte der Abschluss der Bundesgartenschau Mannheim 2023 nicht sein können. Kein Wunder, dass 31.839 Menschen noch einmal zur BUGA 23 kamen. Insgesamt haben so über 2,2 Millionen Besucher*innen die Bundesgartenschau besucht.

Die Bundesgartenschau in Mannheim hat 178 Tage lang vom 14. April bis zum 8. Oktober 2023 auf dem ehemaligen Spinelli-Militärgelände in Mannheims Nordosten und in Teilen des Luisenparks stattgefunden. Über 6000 Veranstaltungen und über 2,2 Millionen Besucher*innen sind die großartige Bilanz.

Die BUGA 23 war Experimentierfeld, Blumenschau und Sommerfest. Im Rahmen der BUGA 23 wurde ein Teil des Grünzugs Nordost realisiert, der rund 230 Hektar Grünflächen bis in die Mannheimer Innenstadt miteinander verbindet. Mehr als 62 Hektar Fläche auf dem ehemaligen Kasernengelände „Spinelli-Barracks“ wurden entsiegelt und zur Bundesgartenschau 2023 neugestaltet. Bis zum Sommer 2024 soll das Gelände endgültig wieder an die Menschen in Stadt und Region übergeben werden.

Mehr finden Sie unter buga23.de.

[Text](#) und [Bilder](#) vom Abschlusstag gibt es auch zum Download im Pressebereich unserer Homepage.



BESTE AUSSICHTEN

**Bundesgartenschau 2023
Mannheim gGmbH**
Spinelliplatz 4
Gebäude 1585
68259 Mannheim

Corinna Brod
Pressesprecherin
Tel: +49 621 397 370 16
corinna.brod@buga23.de

BUGA23.DE